



# 特集 公園を楽しむ

冬の寒さやコロナ禍で出掛けられない日が続いた後は、外の新鮮な空気が恋しくなります。3月に入ると、冬の厳しい寒さを乗り越えて、少しずつ暖かくなってきます。市内には、大小さまざまな公園や緑地が約600カ所あります。春の日差しを求めて、暖かい日は、公園でゆっくりと過ごしてみませんか。

※新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、人との距離を十分に保つ(ソーシャルディスタンスの確保)など、感染防止に努めて公園を楽しみましょう



公園で過ごす  
霞ヶ浦緑地  
(霞★ゆめくじら)編



自分よりも小さい子どもに気を付けて、遊具で思いっきり体を動かしてみませんか。



海沿いにある霞★ゆめくじらは、市内最大級の大型遊具がある公園です。遊具で遊んだり、潮風にふわふわと運ばれるシャボン玉を広場で楽しんだりするのも面白いかも。※周りの人への気配りを忘れずに



大型遊具には、誰もが思わず挑戦したくなるものがたくさん。





垂坂公園・羽津山緑地の一番南にある子ども広場では、ローラー滑り台やふわふわネットが山の斜面に沿って、子どもたちを待っています。

公園で過ごす  
**垂坂公園・羽津山緑地編**

垂坂公園・羽津山緑地は、自然の地形を利用した広い公園です。今回紹介した遊具のある子ども広場だけではなく、起伏のある芝生広場や、伊勢湾を眺める展望台もあります。すべてを一度に回ろうとすると1時間以上かかるかもしれません。

散策する場合は、無理をせず、豊かな緑を楽しみながらゆっくりと回ってみてください。



地面に顔がくっつくほど夢中になれるのは、砂場の魅力の一つ。



木の実を並べてお店屋さんごっこ。子どもの豊かな想像力をもとに。



トンネルの中は秘密の隠れ家のように。思わず腰を落ち着けて一休み。

**公園で遊ぶ時には、ちゃんと準備を**

まだまだ寒い日もある3月も、体を動かせば汗をかきます。出掛ける前には上着が手放せないかもしれませんが、体温調整がしやすい服装とタオル、飲み物を忘れずに持っていきましょう。



**市内の主な大規模公園・緑地**



近所の身近な公園から少し離れた大きな公園まで、あなたのお気に入りを探して、訪れてみませんか。

- ①南部丘陵公園  
(波木町、貝家町、西日野町、大字日永、大字泊村)
- ②中央緑地(日永東一丁目、寿町)
- ③霞ヶ浦緑地(大字羽津甲ほか)
- ④北勢中央公園(西村町、市場町ほか)
- ⑤垂坂公園・羽津山緑地(垂坂町、大字羽津甲)
- ⑥鈴鹿川緑地(内堀町、楠町ほか)
- ⑦泊山公園(大字泊村、大字大治田ほか)
- ⑧伊坂ダム周辺緑地(千代田町)
- ⑨楠中央緑地(楠町北五味塚)
- ⑩三滝公園(新浜町)

※面積順

